

Fecha: 29-05-2025
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: **Más de 80 kilos de basura se retiraron desde la playa Ay) humedal de Cáhuil**

Pág. : 2
Cm2: 525,8
VPE: \$ 832.308

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida

Fue un trabajo conjunto agradecido por la comunidad.

Más de 80 kilos de basura se retiraron desde la playa y humedal de Cáhuil



Más de 80 kilos de basura se retiraron del lugar.



FERNANDO ÁVILA F.

En la comuna de Pichilemu se realizó una jornada de limpieza en la playa y humedal de Cáhuil, en una iniciativa conjunta entre la organización internacional de protección marina Parley y la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Pichilemu.

El operativo se desarrolló en dos sectores diferentes, ya que Parley y el equipo de humedales de la Dirección de Medio Ambiente trabajaron en las orillas de la laguna y la zona de la boca, donde recolectaron un total de 26,1 kilos de basura. De este total, 4 kilos correspondieron a materiales reciclables y 22,1 kilos a desechos no reciclables.

El Equipo de Humedales continuó con la limpieza en la laguna de Cáhuil, específicamente en el sector Balsa, el estacionamiento del puente y el puente. En esta segunda etapa se recogieron más de 55 kilos de residuos.

Se agradeció a todas las personas e instituciones que cooperaron en esta iniciativa en favor del medio ambiente.